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東郷町議会議長 殿 

東郷町議会議員 

㊞ 

一 般 質 問 通 告 書 

東郷町議会会議規則第５９条第２項の規定により、次の事項について

質問（一問一答方式・一括質問方式）したいので通告します。  

 記 

（注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 1 

議席番号 番 氏 名 

会派名 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

× 

×１ 四ツ塚地区の

安心・安全な暮ら

しについて 

 

 

 東郷町の最南端の四ツ塚地区は豊明・みよし・ 

刈谷に接しており且つ他の住宅街からも離れてい 

る孤立した地域であります。 

また、２０００年９月の東海豪雨では避難を余

儀なくされるなどの大きな被害にも遭遇した地区

でもあります。 

しかしながら、前述のように他地域と接するこ

の地区は多くの方々が移動する際の通り道になっ

ている事、境川に接しており農業用水の川への排

出口が在る事など要の地域でもありますが問題も

多い地区でもあります。 

そこで、本地区が抱えるいくつかの問題につい

て意見を伺いたく思います。 

×⑴ 旧春木排水機場について 

××ア 春木排水機場の当初の設置目的について

確認させて頂きたい。  

××イ 東海豪雨時の対応と現状について 

   (ｱ) 東海豪雨時の水門の使用状況、対応に

ついて教えて頂きたい。 

(ｲ) 現在の使用状況についてお聞かせ願

いたい。 

××ウ 今後、旧春木排水機場をどの様に活用し

ていくのか、その方針をお聞かせ願いたい。 

××エ 防災対策について  

   (ｱ)  ハザードマップを確認させて頂くと

四ツ塚地区は東郷町内で一番浸水被害

に合い易い危険箇所として記されてい

る。本件は四ツ塚地区に限った話では

なく先回も質問させて頂いたが、緊急

時の防災対策は必ず必要であり、その

一つとして防災手帳の発行についてお

伺いした。今一度その必要性を鑑みる 
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      ８月１６日 

午前・午後  ９時３５分 
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公 明 党 



 

 （注）要旨は、具体的に記載すること。  

質 問 事 項 質  問  要  旨 答 弁 者 

№ 2 － 2 １番 氏名 高 木 佳 子 

 

と当局として対応する意思の有無を確

認させて頂きたい。 

× 

×⑵ 四ツ塚地区の生活道路の安全について 

××ア 四ツ塚地区の通り抜けについて 

(ｱ)  豊明からみよしへの通り抜けが行われ

ている現状を把握されているのか確認さ

せて頂きたい。 

(ｲ)  子供達の通学時間と重なり非常に危険

な状況と感じているが、当局の意見をお聞

かせ願いたい。 

(ｳ)  今迄の対応と今後の対応をどの様に進 

めていくつもりかお聞かせ願いたい。 

××イ 子供達の通学時安全確保について 

(ｱ)  四ツ塚地区の子供達の通学時の安全性

について当局のお考えをお聞かせ願いた

い。 

(ｲ)  通学時の安全確保としてじゅんかい君

（バス）の活用を行っているが、登校時は

問題ない（一斉登校）が下校時の対応（高・

低学年）はどうなっているのかを伺いた

い。 

 

×⑶ ビレッジハウスについて 

××ア 空き家対策について 

(ｱ) ビレッジハウスは町の運営ではありま 

せんが、町の居住場所として住人として現

在の空き家状況を当局として掴んでみえ

るのかを伺いたい。 

(ｲ) 町内に住まわれている生活困窮者の 

    世帯数および住居対応について現状を 

お聞かせ願いたい。 

(ｳ) 生活困難者の居住対策として有効かと 

思われますがビレッジハウスと協力して

活動する、もしくは、町として借り上げて

運用するなどのアイデアがあるかと思い

ますが、当局のお考えを伺いたい。 
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